Date : 26.08.2005 Page(s): 1 Editeur : Le Dauphiné Lib

Périod. : **Quotidien** Surface : **185 cm**² OJD : 258 517 Pays : Zoom : 100% Audience : 844 000

Edition: GAP - BRIANC Rubriq.:



A mi-chemin du débat public, la solution semble encore vague

SISTERON

Après les deux mois de débat public sur la liaison Grenoble-Sisteron et une plage de repos de quatre semaines, la commission particulière du débat public (CPDP) a tenu à faire le point à Sisteron sur ce débat.

Un débat public ouvert jusqu'en octobre ou tous les habitants concernés peuvent se prononcer et faire valoir leurs points de vue dans le but de choisir la meilleure solution entre l'autoroute, quelqu'en soit le tracé ou l'aménagement des routes nationales existantes 75 et 85 et le réseau ferroviaire.

Daniel Ruez, président de la commission particulière du débat public rappelait que depuis le 7 juin dernier, dix réunions publiques ont eu lieu dans la région qui s'étend du sud de l'Isère aux Alpes du Sud et aux pré-Alpes drômoises. 1000 personnes y ont participé.

Au terme de ces différentes réunions, quelques points importants sont ressortis:

- Une confirmation des enjeux et des attentes concernant l'accessibilité et le développement économique.

TarifM.:

 Un constat des difficultés relatives aux réseaux de transports: inconfort, insécurité, encombrement estival du réseau routier, insuffisance du réseau ferroviaire

- Une attente forteemnt exprimée concernant la prise en compte des effets des infrastructures prévues sur l'environnement.

Ces débats ont également permis de faire apparaître des objectifs à atteindre:

-Assurer une fluidité des déplacements Nord-Sud en offrant des infrastructures sûres et de qualité passant par les itinéraires naturels.

-Desservir des territoires Alpins pour favoriser leur développement économique et touristique, notamment le nord des Hautes-Alpes qui s'inscrit sur l'itinéraire transfrontalier du Montgenèvre. Monsieur Ruez a signalé que pour garantir la partialité des débats, des experts neutres vont être choisis.

Avant le 30 septembre prochain, les questions, remarques et suggestions peuventr être déposées auprès de la commission particulière, maison de l'entreprise, 11 allées des Genêts, Parc d'Activité de Sisteron 04200 ou par Internet :http://www.debatpublic-cpdpgrenoblesisteron.org.

Ce n'est qu'après la réunion de clôture du 20 octobre que la commission particulière rédigera son compte-rendu auquel le président de la commission nationale du débat public ajoutera son propre bilan et analyse. C'est le gouvernement qui, pour sa part, décidera du principe et des conditions de la poursuite du projet dans le courant du premier trimestre 2006.

12:00

20071

GENIEYS GENIEYS

